



El judo sobresalió hoy en la relación de los mejores atletas cubanos convencionales y personas con discapacidad de 2022, liderado por Andy Granda, quien fue seleccionado el más destacado de deportes individuales.

En el coliseo de la Ciudad Deportiva capitalina, sede de la reunión en la que se dio a conocer el listado de las diversas categorías, también fueron escogidos junto al matancero Granda, de los más de 100 kilogramos (kg), el también convencional yumurino Iván Silva (90 kg) y la artemiseña Idalis Ortiz (+78 kg).

El supercompleto cubano ganó las medallas de oro en el Campeonato Mundial de Taskent, Uzbekistán, efectuado en noviembre, y en el Campeonato Panamericano de Oceanía (septiembre), botín dorado al que sumó preseas de bronce en el Torneo Abierto Europeo (abril) y el Grand Slam de Antalya (abril).

Silva y Ortiz aparecen entre los 10 mejores, mientras que el judo recibió la mención entre los deportes más destacados.

Granda ocupa actualmente el tercer lugar del ranking del orbe, Silva

el cuarto y Ortiz el decimosegundo puesto.

También fueron reconocidos los entrenadores Julio Alderte y Yordanis Arencibia, jefes de los colectivos técnicos masculino y femenino, respectivamente.

Entre las personas con discapacidad de deportes individuales resaltó la holguinera Sheyla Hernández, en +70 kg y perteneciente a la Asociación Nacional del Ciego (ANCI), así como también Dalidaivis Rodríguez (63 kg/ANCI) y Juan Manuel Romero (73 kg/ANCI), y sus preparadores Ibis Dueñas y Senén Ramos, en ese orden.

Hernández conquistó los metales plateado y bronceado en los torneo individual y por equipos mixto -integrado por atletas de varios países- del Campeonato Mundial de Parajudo de Bakú, Azerbaiyán (noviembre), en ese orden.

(Carlos González Rego / Tomado de ACN)